



開物成務

7月6日「校地内及び通学路安全の日」

7月6日は「校地内及び通学路安全の日」として、登校時に校地内・学校周辺の安全指導を全職員で行い、各教室で交通安全指導を行いました。郡山市では過去に登校した小学生が、校地内で車による事故にて尊い命を失うという悲しい事故が発生しています。車を運転していた方は、忘れ物を届けに学校へ・・・そして事故が発生してしまったのです。それ以降、市内の学校では7月上旬に「校地内安全の日」を設け、事故を心に刻んできました。

保護者の方へのお願いです。文書やメールにて何度かお願いしていることですが、学校周辺の車による通行についてです。残念ながら児童昇降口東側道路（一方通行）に車を止め、お子さんを降ろされる方を時々見かけます。再度、同文書を裏面に掲載いたしましたのでご確認の程よろしくお願いいたします。

1年生への歓迎・応援ダンス～3年「パプリカ」～

6月29日（月）、3年生が1年生を歓迎し応援するダンスを披露してくれました。ダンス曲は「パプリカ」です。1年生を迎える会のために練習していたもので、今回「中庭」を使い「業間の時間」での披露となりました。かわいらしさの中にもキラのあるすばらしいダンスで、1年生の中には引きこまれ一緒に踊り始める子どももいました。



3年生、素敵なダンスをありがとう！

お知らせ～ストレスで悩んでいませんか～

郡山市教育委員会から「児童生徒のストレスマネジメントに関する動画のホームページ掲載について」のお知らせがありました。

動画は「新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業や、学校生活等の変化に伴う不安やストレスに対応する方法を、児童生徒、教員、保護者と共有すること」を目的とし、内容は「リラクゼーションと傾聴の方法（約13分）」となっています。（児童生徒が、教員や保護者の方と一緒に学ぶことを想定して作成されています。）臨床心理士の方がストレスへの対象法を具体的に紹介しています。お子さんだけでなく、保護者の方にとっても参考になる内容です。是非ご覧ください。

掲載ホームページURL <https://www.pref.fukushima.lg.jp/sec/70056a/>
（福島県教育委員会義務教育課HPより）

お知らせ ～ありがとうございます～

☆学区にお住まいで本校に勤務経験のある方より、ベコニア、サフィニア等々、色とりどりの花の苗を300鉢いただきました。ありがとうございました。

☆ダスキン様より、抗菌足ふきマットを9月末まで無料でレンタルいただけることになり、トイレ入口等に設置しました。（1か月ごとに交換いただけるそうです。）ありがとうございました。